

# あさひ

加茂名南小学校

## 夏本番! 1学期のまとめをしよう。

梅雨明けも間近となり、もうじき本格的な夏がやってきます。お日さまをたくさん浴びて、あさひの畑では野菜がぐんぐん育ってきています。収穫が楽しみです。

さて、夏休みまで残すところ3週間になりました。1学期の学習のまとめをしっかりと行い、楽しい夏休みが迎えられるようにしたいと思います。



7月

行事予定



- 1日 (月) 児童朝会
- 2日 (火) 宿泊学習 1日目 (5年)  
救命救急教室 (6年)
- 3日 (水) 宿泊学習 2日目 (5年)
- 4日 (木) 委員会活動
- 5日 (金) 七夕集会  
お話ポケット
- 10日 (水) 集金引落日①・袋集金
- 11日 (木) クラブ活動
- 16日 (火) 1年生 13時40分下校 (18日まで)  
2～6年生 13時50分下校 (18日まで)
- 17日 (水) 集金引落日②
- 19日 (金) 終業式 1年生 13時20分下校  
2～6年生 13時30分下校
- 22日 (月)～24日 (水) 個人懇談 (25日予備日)

### 8月の予定

19日 (月) 登校日

### 9月の予定

2日 (月) 始業式

### ◆体調管理をよろしくお願ひします!

梅雨の蒸し暑い日が続いています。体調を崩しやすい時期なので、ご家庭でも体調管理をよろしくお願ひします。暑さに負けない体にするために、睡眠をしっかりととり、朝食を食べて登校するようにしてください。また、熱中症予防には、水分補給が必要です。水筒にたっぷりお茶を入れ、必ず持たせてください。

### ◆カレーパーティー

6月3日(月)にあさひ学級の畑で採れたタマネギを使って、カレーパーティーをしました。みんなで育てたたまねぎや下学年のみんなが買ってきた野菜を使って、5・6年生が朝から、心を込めたカレーを作りました。

みんなで協力して作ったカレーは、より一層おいしかったようで、とても楽しい思い出になりました。



## ◆校内体操発表会

6月6日(木)に、校内体操発表会がありました。あさひ学級からも出場した児童がいます。毎日、一生懸命練習に取り組み体得した技は、とてもきれいで、素晴らしかったです。また、応援してくれたみんなの姿も、選手の気迫に引き込まれ、嬉しそうでした。

## ◆6月お誕生日会♪

6月10日(月)に、お誕生日会がありました。普段は体育館で行われますが、今回は初めて、あさひ4・5の教室で行いました。いつもと違った雰囲気でしたが、子どもたちのパワーは元気そのもの！6月生まれのお友だちへ歌のプレゼントをしたり、みんなで一緒にゲームをしたりして、楽しいひとときを過ごしました。



## ◆参観日&学級懇談会お世話になりました🔪

6月11日(火)に、今年度2回目の参観授業がありました。

1年生は歯磨き教室をしました。歯磨きの仕方を学習し、日々の歯磨きの大切さを再認識することができました。

2～4年生は防災教室を行いました。災害が起きた際の影響や身の守り方などを学習しました。

5年生は、間近に迫った宿泊学習の説明会に参加しました。行程や準備物などを確認しながら、多くの子どもたちにとって初めてのお泊まり学習への意識を高めることができました。

6年生は、修学旅行の振り返りをしました。各々が印象に残ったことをまとめて、発表しました。

学級懇談会は、自己紹介をしたのち、各学年の取り組みを紹介しました。その中で、3年生と6年生では、次年度以降の学びの場を見直す教育調査が行われることが話題にあがりました。また、日々のお小遣いやゲームとの向き合い方について話し合いました。とても有意義な時間となりましたこと、お礼申し上げます。

## ◆プール学習🏊

待ちに待ったプール学習が始まりました。「冷たい!」「気持ちいい」など、子どもたちの反応は様々です。水に慣れ親しむことを第一目標にしながら、個々の泳力を高めていきたいです。

## ◆個人懇談

22日から個人懇談が始まります。短時間ではありますが、お子様の1学期の学校での様子やご家庭での様子を話し合いたいと思います。よろしく願いいたします。

## ◆あさひ学級費について

日頃はあさひ学級の活動にご理解ご協力をいただきありがとうございます。2学期はあさひ学級費を9, 10, 11月に1000円ずつ集金させていただきます。よろしく願いいたします。